

Ratsvorsitzende Droste ruft den TOP anhand der Vorlage auf.

Ratsherr Frerker begrüßt, dass die letzte Grundschule in der Samtgemeinde nun auch saniert werden soll. Es konnten Fördermittel eingeworben werden, sodass sich die Eigenmittel, die aufgebracht werden müssen, verringern.

Er weist darauf hin, dass die Sanierung der Grundschule Eggermühlen auch unter Tagesordnungspunkt 4.4.2. behandelt wird, da aber keine konkreteren Angaben zu zum Sachverhalt und zu den Bauabschnitten genannt sind.

Samtgemeindebürgermeister Dr. Baier erläutert dazu, dass die Beschlussvorlagen der Tagesordnungspunkte im Wesentlichen deckungsgleich sind. Im weiteren Verlauf der Ratssitzung wird auch die Sitzung des Ausschusses für Finanzen und Beteiligungen thematisiert, in der der Antrag der Gruppe CDU/FDP über die Sanierung der Grundschule angemeldet wurde.

Danach fasst der Rat der Samtgemeinde Bersenbrück einstimmig folgenden Beschluss: